

La ciudad de Adra será una de las 90 ciudades de España en participar en el Plan Verano 2016, promovido por la entidad sin ánimo de lucro Ecovidrio, y que tiene como objetivo aumentar el reciclado de vidrio este verano. Esta campaña está dirigida a municipios que experimentan un aumento considerable de población durante la época estival.

El concejal de Medio Ambiente, César Arróniz, ha destacado que "es muy positivo que nuestra ciudad forme parte de estas acciones a nivel nacional, que demuestran nuestro compromiso con el medio ambiente", afirmando que "con la puesta en marcha de esta campaña, los abderitanos se van a beneficiar de una mejora sustancial en la dotación de contenedores en las zonas de influencia turística". Además, "se van a realizar campañas de concienciación para fomentar el reciclaje de vidrio, tanto entre la población como en el sector hostelero".

Adra será uno de los 90 municipios del litoral español que integren este plan de reciclaje. Para el desarrollo del mismo se colocarán nuevos contenedores vinilados con motivos veraniegos, haciéndolos más llamativos a la ciudadanía, especialmente en las zonas turísticas, como el entorno de las playas. Además se lanzará un reto de reciclaje a la población y una campaña de incentivos dirigida a los hosteleros.

El grueso de la campaña se desarrollará durante los meses de julio y agosto, aunque ya han comenzado los preparativos, con la revisión de contenedores de vidrio. También se enviará, de forma inminente, una carta a los establecimientos del municipio solicitando su colaboración expresa en esta campaña.

Para asegurar un correcto desarrollo de la misma, y con la finalidad de maximizar su rendimiento, se destinará una persona para llevar a cabo tareas como visitas a los locales, realización de encuestas, inspección de contenedores y apoyo a las acciones de marketing.

César Arróniz ha recordado que "el Ayuntamiento de Adra trabaja continuamente para mejorar la gestión de recogida de vidrio y facilitar la labor de reciclaje, tanto al conjunto de los ciudadanos como a los establecimientos hostelero, prueba de ello son los 38 nuevos contenedores instalados recientemente en la localidad, muchos de ellos con sistema de recogida industrial".